



El doctor en ciencias pedagógicas y políticas aplicadas al entrenamiento deportivo, Abelardo Pacheco González, fue invitado a San Andrés por el director de Cajasai Charles Carreño, con el propósito de consolidar el proceso de desarrollo de las escuelas de formación deportiva y fundamentar el trabajo de los entrenadores deportivos con miras a obtener un alto rendimiento en los Juegos Nacionales del 2015.

Pacheco González, quien asesora desde hace dos años el desarrollo deportivo de Boyacá, Departamento que acaba de ocupar el cuarto lugar en los recién finalizados Juegos Nacionales, es profesor titular de la Universidad de Ciencias, Cultura Física y Deportes de Cuba, siendo investigador titular y trabajando en la dirección de alto rendimiento de los equipos nacionales de Cuba desde 1990.

Abelardo Pacheco González fue miembro de la selección de Baloncesto de Cuba hasta 1964, perteneció también a la selección de atletismo en la modalidad de salto largo, hasta su retiro en las Olimpiadas de Múnich en 1972.

Ha participado en juegos Panamericanos, Centroamericanos y del Caribe; ganador de múltiples medallas, ha superado records y representó a su país en un sin número de países en los que llevó el nombre de Cuba en lo alto

Cajasai consolidará escuelas de formación deportiva

Escrito por Redacion

Jueves, 13 de Diciembre de 2012 09:35 -

Para Pacheco González, en Colombia hay un gran talento para la práctica del deporte comparándolo desde el punto de vista de las posibilidades, con Brasil, Jamaica, Cuba. Sorprendido con el biotipo del Isleño, comentó: “No puedo creer que en un lugar tan pequeño existan tantas personas con grandes posibilidades para el deporte, por la talla, por el peso corporal”.

El preparador físico mostró un gran interés de tener vínculos con el deporte de las islas, pues considera que “San Andrés es un paraíso para desarrollar el Deporte”.